

El disco inicia con 'Intrandoom' como una introducción melódica que abre el camino para el tema que nombra al disco, un track fuerte y agresivo done las vocales de Tristessa lucen notablemente, en clásico estilo vocal de malignos gruñidos, los cuaes se alternan con las poderosas guturales de Nicolas Maiis en los coros, donde también se emplean voces limpias que le dan una mayor gama vocal. Mucalmente 'Blackdemonium' presenta una bade death metal melódico rápido y directo. A continuación aparece 'Monolith', tema con black/death con mayor carga melódica, mientras que las guturales toman ma-

> protagonismo logranun sonido mamente death. cambios de ritmo y batería destructiva son constante en la composición. Posteriormente emerge 'War'un track poderoso v destructivo, que rinde honor a su nombre, con una ametralladora como base rítmica y ganchos melódicos meticulosamente colocados, se crea un ritmo aniquilador sellado por la doble voz siempre impregnada de rencor v odio.

En la parte central 'Darkness (Will Rise)' consagra un sonido demoledor, bajo el sentimiento oscuro v demoníaco de las voces desgarradoras de Tristessa. sobre un constante martilleo de batería y riffs destructivos, siempre incorpoque nutren el sonido. A continuación 'Godkill' ofrece una base de death metal clásico y agresivo, con tambores aniquiladores y un espíritu destructivo,

que transmiten muerte y desolación. Los arreglos incluyen partes de black metal que se fusionan perfectamente a la velocidad y crudeza de la composición.

En la parte final 'Cursed' mantiene el ambiente denso y oscuro, con una base rítmica poderosa. En este track las dos voces se fusionan en una para exponer un sentimiento de maldad y agresión. Una vez más las voces limpias adhieren un contraste necesario, mientras las guitarras densas y crudas se mezclan con ganchos melódicos logrando consolidar un estilo funesto. Por su parte 'Exiled' expone un estilo más melódico, sin perder agresividad. De nueva cuenta las vocales de Tristessa son sobresalientes, el sentimiento de maldad se percibe de inmediato y las guitarras afiladas le agregan un am-

biente sombrío al sonido. Por último, el cierre 'Amon Ra', simplemente sella con sangre una obra impregnada de maldad y furia. Para este tema las vocales limpias son recurrentes en coros y la alternancia entre guturales y gruñidos crea una amalgama vocal extraordinaria, imprimiendo un sonido épico y cruel.

BLACKDEMONIUM

El sexto y último álbum de Astarte, fue grabado en 2014 y estuvo en pausa por la pérdida de Tristessa, sin embargo, luego de 18 años de estar oculto, este material fue rescatado por su esposo Nicolas Maiis, quien concluyó la producción y honra la memoria de la diosa griega con este último opus de despedida titulado 'Blackdemonium', publicado a través del sello rumano Sleaszy Rider Records y ofrece 9 himnos de black death metal distribuidos en media hora de duración total



Queríamos u sonido más olo school, más contundente, con canciones más cortas. Queríamos ser más directos y creo que lo hemos conseguido al 100%. Tristessa volverá a cantar en esta última obra de Astarte".

**Nicolas Maiis**